

Herren Kreisklasse B Staffel 1

TTC Edingen-Neckarhausen IV : TTC Wiesloch-Baiertal III
Montag, 22.11.2021, 20:30 Uhr

Hopfinger lässt den TTC Wiesloch-Baiertal III jubeln

Kurzer Jubel herrschte am Montagabend beim Gastteam des TTC Wiesloch-Baiertal III, als Claudio Hopfinger das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg beim Gastgeber des TTC Edingen-Neckarhausen IV sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisklasse B Staffel 1 musste der Gastverein in seinem 6. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Schon nach 117 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit 4:11, 13:11, 3:11, 5:11 verloren Maskow / Vanegas ihre Partie gegen Schöffner / Reichenbach. Wenige Chancen hatten Bauer / Hacker beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Hopfinger / Kahlich. Zwischenzeitlich konnten Schlegel / Kühne zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren die Partie gegen Kretschmer / Eberle aber trotzdem deutlich mit 4:11, 7:11, 11:8, 7:11. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:3. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Lediglich einen Satz Erfolg verbuchte derweil Patrick Maskow bei seiner Pleite gegen Thorsten Kahlich. Völlig ungefährdet war danach indes der Sieg von Daniel Vanegas gegen Claudio Hopfinger nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 14:12, 9:11, 11:9, 11:7 nicht verloren. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Ein Satz reichte nicht, weshalb Maximilian Bauer das Spiel gegen Nina Reichenbach letztlich mit 1:3 verlor. Bei der 1:3-Niederlage gegen Thomas Schöffner hatte Torsten Schlegel nur im ersten Satz eine Chance. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Ann Kühne hatte dann gegen Andreas Eberle bei ihrer Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Anita Kretschmer war für Hans Jörg Hacker letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Claudio Hopfinger war Patrick Maskow, obwohl er alles gegeben hatte. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diese Niederlage hat der TTC Edingen-Neckarhausen IV in der Saison nun einen Saison-Sieg, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 29.11.2021 gegen die SG Nußloch II an. Für den TTC Wiesloch-Baiertal III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Schwetzingen am 26.11.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 11:1 geht.

Statistik:

TTC Edingen-Neckarhausen IV

Doppel: Maskow / Vanegas 0:1, Bauer / Hacker 0:1, Schlegel / Kühne 0:1

Einzel: P. Maskow 0:2, D. Vanegas 1:0, M. Bauer 0:1, T. Schlegel 0:1, A. Kühne 0:1, H. Hacker 0:1

TTC Wiesloch-Baiertal III

Doppel: Hopfinger / Kahlich 1:0, Schöffner / Reichenbach 1:0, Kretschmer / Eberle 1:0

Einzel: C. Hopfinger 1:1, T. Kahlich 1:0, T. Schöffner 1:0, N. Reichenbach 1:0, A. Kretschmer 1:0, A. Eberle 1:0